
Reinhold Hintermaier (Ausbildungsleiter U12-U15)
Beitrag von „Threadstarter“ vom 25. Juli 2013, 14:12

Hier mal einige links gepostet was Reinhold Hintermaier heute so macht.

Da sind Garantiert welche dabei die den Sprung schaffen könnten !

https://de-de.facebook.com/pag…ntermaier/206436169399682

http://www.flz-hintermaier.de/

Beitrag von „tottirobotti“ vom 25. Juli 2013, 16:43

Das Legendäre Tor

http://www.youtube.com/watch?v=ohq3cMSYn8M

Freistoß gegen Nord Irland WM 1982

http://www.youtube.com/watch?v=aTPMPimlJYo

Beitrag von „debberla“ vom 26. Juli 2013, 08:31
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Zitat von tottirobotti 

Das Legendäre Tor

http://www.youtube.com/watch?v=ohq3cMSYn8M

Haben die damals schon mit den modernen Bällen gespielt? Aber ernsthaft: da labern die
immer, dass man solche Flugkurven nur mit den allerneuesten Bällen hingekriegt und er hat
das damals schon hingekriegt! 

Beitrag von „cinico“ vom 26. Juli 2013, 18:08

:shock: Der Reini hatte hie noch keinen eigenen Thread??? Na so etwas!!!!

Dann hab ich hier noch zwei Videos. 

Ein kurzer Hintergrundbericht vom DSF zu seiner Reaktivierung am 30. Spieltag 1992/93 gegen
die Bayern.
http://youtu.be/eNbNTK4EGtg

Und der Spielbericht vom 34. Spieltag gegen Saarbrücken:
http://youtu.be/25C9iXenVqA

Sein Freistoßtor zum 2:1!! Was bin ich da auf der Gegengerade ausgeflippt. 
Und der Kramny, der hat mich zum Verzweifeln gebracht...
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Wenn mir jetzt noch einer erklärt wie ich die Videos so einbetten kann, dass man sie auch
direkt abspielen kann...
Das kriege ich nicht hin 

Beitrag von „Altmeister“ vom 26. Juli 2013, 20:54

Kann mich auch an einen der geilsten Freistoßtricks überhaupt erinnern. War glaub ich in
Wattenscheid, Reine bückt sich zum Ball und tut so als ob er ihn sich noch richtig hinlegen
würde, lupft ihn über die unaufmerksame Mauer und Wück macht ihn dann rein. 

Beitrag von „tottirobotti“ vom 27. Juli 2013, 19:25

Geile Videos ...

Habt ihr noch mehr davon ?

Beitrag von „Zarate_66“ vom 29. Juli 2013, 09:15

Ein gerader sympathischer Typ - schon immer!!

http://www.youtube.com/watch?v=nSd5wiViGbw

Beitrag von „hefdla“ vom 24. Februar 2014, 16:54
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mit ihm is im neuen "club-magazin" ein schönes interview. (seite 80/81).

Beitrag von „hefdla“ vom 9. April 2014, 17:48

über ihn is ein bericht im aktuellen club-magazin (seite 72/73).

er war in der dr .theo-schöller-mittelschule beim "litcam"-projekt mit schülern.

Beitrag von „hefdla“ vom 4. August 2014, 17:29

mit ihm is ein klasse interview im aktuellen achterwahn (seite26-28).

"der alpen-rastelli..."

Beitrag von „hefdla“ vom 7. August 2014, 17:01

mit ihm is ein klasse interwiew auf fcn.de:

http://www.fcn.de/news/artikel…ght-fuer-die-ganze-stadt/

"Ein Highlight für die ganze Stadt"
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Reinhold Hintermaier trug von 1979 bis 1984 und von 1992 bis 1995 das Club-Trikot. Gleich in
seinem ersten Jahr beim 1. FC Nürnberg stand der Österreicher auch im Derby gegen den
Nachbarn aus Fürth auf dem Platz – und war maßgeblich an einem der höchsten Club-Siege
beim benachbarten Rivalen beteiligt.

Beitrag von „Veteran“ vom 14. Februar 2015, 15:41

Alles Gute zum Geburtstag lieber Reini!

Bleib gesund und fit und freu dich deines Lebens!

Dein Tor im Pokalfinale gegen die Bauern werde ich nie vergessen! Ich stand direkt hinter dem
Tor im Block!

http://www.sportschau.de/tdm/a…ik80er/mai1982tdm100.html

Beitrag von „Zarate_66“ vom 14. Februar 2015, 15:59

Alles Gute Reini ! Bist ein Echter Clubberer!!

Beitrag von „Weggla“ vom 14. Februar 2015, 16:21

Deutschland oder Österreich? - Hauptsache Italien. 

Auch wenn ich "Meppen '95" nur schwer verdrängen kann: Alles Gute, Reini!
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Beitrag von „Alter Clubberer“ vom 14. Februar 2015, 17:04

Hat der Reini noch ne Funktion beim Depp!

Beitrag von „Clubi69“ vom 14. Februar 2015, 17:07

Zitat von Veteran 

Alles Gute zum Geburtstag lieber Reini!

Bleib gesund und fit und freu dich deines Lebens!

Dein Tor im Pokalfinale gegen die Bauern werde ich nie vergessen! Ich stand direkt
hinter dem Tor im Block!

http://www.sportschau.de/tdm/a…ik80er/mai1982tdm100.html

Alles anzeigen 

Ein Wahnsinnstor. :hoch: Nach dem 2-0 durch Dressel hätte ich niemals geglaubt,
dass wir dieses Spiel noch verlieren könnten, hatte die Rechnung aber ohne den Schiri
gemacht. 
Weil ichs grad seh ,da liefen ja beide Mannschaften im Finale ohne Trikotwerbung auf.
War das damals nicht erlaubt, weiss das jemand?

Beitrag von „Zarate_66“ vom 14. Februar 2016, 10:02
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Happy Birthday Reini (60.) !!!

Bleib gesund!

015.gifImage not found or type unknown

Beitrag von „hefdla“ vom 25. März 2016, 19:03

macht zusammen mit seiner tochter ein projekt "fußball trifft theater" (seine tochter is
schauspielerin).

das stand diese woche am mittwoch in der "nn".

hat auch was mit flüchtlingen zu tun.

Beitrag von „PHM+“ vom 12. April 2016, 20:07

Zitat von Clubi69 

Ein Wahnsinnstor. :hoch: Nach dem 2-0 durch Dressel hätte ich niemals geglaubt,
dass wir dieses Spiel noch verlieren könnten, hatte die Rechnung aber ohne den Schiri
gemacht. 
Weil ichs grad seh ,da liefen ja beide Mannschaften im Finale ohne Trikotwerbung auf.
War das damals nicht erlaubt, weiss das jemand?
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@Ja so war und ist der Fußball, wie an anderer Stelle geschrieben ich hatte einen Platz auf der
Haupttribüne, ganz in der Nähe von Dieter Kürten, ein Clubberer vergisst so ein Tor nicht. Ja
das waren noch Zeiten!!!!

Beitrag von „clubfanatiker“ vom 12. April 2016, 20:10

Mal eine Frage an PHM, ist Gündogan schon verkauft?

Beitrag von „Topf“ vom 13. April 2016, 12:46

Zitat 

Reinhold Hintermaier wird neuer Koordinator U13 bis U8

http://www.fcn.de/news/artikel…r-koordinator-u13-bis-u8/

Beitrag von „Clubi“ vom 13. April 2016, 13:04

Zitat von Topf 

http://www.fcn.de/news/artikel…r-koordinator-u13-bis-u8/

Ob das eine gute Idee ist?
Da bin ich sehr skeptisch!

Beitrag von „cinico“ vom 13. April 2016, 13:22
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Zitat von Clubi 

Ob das eine gute Idee ist?
Da bin ich sehr skeptisch!

Warum 

Beitrag von „Veteran“ vom 13. April 2016, 15:24

Zitat von cinico 

Warum 

kann jetzt auf jeden Fall wieder von den ehemaligen zu den Angestellten in den
Amateurbereich.

Beitrag von „HansiKopp“ vom 13. April 2016, 15:29

Hm... nicht gerade der größte Sympath.. vor allem im Umgang mit Jugendspieler...naja

Beitrag von „lego“ vom 13. April 2016, 15:38

Zitat von HansiKopp 
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Hm... nicht gerade der größte Sympath.. vor allem im Umgang mit Jugendspieler...naja

Warum?

Beitrag von „CFP“ vom 13. April 2016, 15:51

Hab mal vor 15 Jahren gegen seine Mannschaft gespielt, war uns allen unsympathisch. :?

Aber vielleicht hat er sich ja geändert^^

Beitrag von „Schwachkowiak“ vom 13. April 2016, 19:17

Serwas Reini! :hoch:

Beitrag von „maecglubb“ vom 13. April 2016, 19:27

...owa heasd.

Beitrag von „ivan“ vom 13. April 2016, 19:40

oweh!
da müssen alle wieder des Steinbrüchla nauf und no 
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Beitrag von „ChrisN“ vom 13. April 2016, 21:08

Die Idee einen verdienten Spieler einzubauen ist gut.
RH ist allerdings kritisch zu sehen. Gerade mit Kindern dieser Altersstufen geht er schnell grob
um. Er fördert seine Lieblinge und lässt sie auch schnell wieder fallen. Seine Umgangsformen
lassen zu wünschen übrig.
Kritisch ist, dass er durch seine Fussballschule seinen Lebensunterhalt verdient. Hier wird er
jetzt damit werben, die Kinder zum Club zu bringen, wenn Sie ein paar Jahre bei ihm sind. Dabei
geht es ihm nur darum lange Geld zu verdienen. Und nicht um den Club.

Sein Charakter wird einem langfristigen Erfolg im Wege stehen. Trotzdem ist der Weg gut. Auf
Sicht sollte hier aber ein anderer ehemaliger Spieler in die Verantwortung kommen. Aber auch
RH kann bei den Kleinen nicht viel für uns kaputt machen, denn der Weg ist lang.
Ich bin gespannt, ob er sich in unser System anpasst.

Viel Erfolg.

Beitrag von „Giodagge“ vom 13. April 2016, 22:08

Was ist eigentlich genau der Job eines Koordinators? Steht er auch selbst auf dem Platz und
coacht?

Beitrag von „ChrisN“ vom 13. April 2016, 22:23

Nein, er koordiniert. Z. B. Spielerauswahl, Trainerauswahl, Konzepte, Trainingsinhalte,
Scoutings...

Beitrag von „Altmeister“ vom 13. April 2016, 22:25
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Zitat von ChrisN 

Nein, er koordiniert. Z. B. Spielerauswahl, Trainerauswahl, Konzepte, Trainingsinhalte,
Scoutings...

Wird wohl auch notwendig sein, kann mir vorstellen, daß man aus finanziellen Gründen fortan
verstärkt auf Honorarkräfte setzen wird. Da braucht es einen, der da die Übersicht hat. Köllner
wird sich wohl auf die C-Jugend aufwärts konzentrieren, oder?

Beitrag von „ChrisN“ vom 13. April 2016, 22:34

Köllner hat Gesamtverantwortung. Aber Grundlagenbereich ist nicht wichtig. RH wird passen
und schießen wichtig sein.

Beitrag von „Altmeister“ vom 13. April 2016, 22:35

Zitat von ChrisN 

Köllner hat Gesamtverantwortung. Aber Grundlagenbereich ist nicht wichtig. RH wird
passen und schießen wichtig sein.

Wird dann Zietsch überhaupt ersetzt oder seine Aufgaben einfach anders verteilt? Bornemann
will das NLZ ja offenbar eh verschlangen.

Beitrag von „Weggla“ vom 13. April 2016, 22:38

Zitat von Altmeister 
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Wird dann Zietsch überhaupt ersetzt oder seine Aufgaben einfach anders verteilt?
Bornemann will das NLZ ja offenbar eh verschlangen.

Köllner übernimmt quasi den Posten von Zietsch.

Beitrag von „ChrisN“ vom 13. April 2016, 22:45

Zietsch hat ja nie was gemacht. Sein Kaffee-Kocher BB steht vor der Ablösung.

Köllner ist der starke Mann. Dringend nötige Neuaufstellung.

Beitrag von „maecglubb“ vom 13. April 2016, 23:29

hm ja, ist mir jetzt schon a bisserl zu einfach. der eine hat nix gemacht, der andere seine
lieblinge.

deswegen finde ich persönlich die frage nach konzept und philosophie die knacknussfrage. weil
eben danach mitunter auch die "lieblinge" gesucht werden, heißt im nachwuchs die buben, die
das angestrebte am besten umsetzen können. das ist ja - unabhängig von persönlichem -
immer eine frage der auswahl durch menschen anhand von kriterien. eben diese würden mich
interessieren. ich habe zwar keine hochklassigen erfahrungen im nachwuchsbereich, aber doch
die ein oder andere im wald und wiesen bereich.

Beitrag von „neutral-beobachter“ vom 14. April 2016, 08:53
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Zitat von ChrisN 

Zietsch hat ja nie was gemacht. Sein Kaffee-Kocher BB steht vor der Ablösung.

Köllner ist der starke Mann. Dringend nötige Neuaufstellung.

Quelle ??? Dass der Kaffee-Kocher auch vor der Ablösung steht???

Beitrag von „neutral-beobachter“ vom 14. April 2016, 08:55

Zitat von ivan 

oweh!
da müssen alle wieder des Steinbrüchla nauf und no 

Der RH ist die schlechteste Lösung, kann mit Kindern von U8 - U13 gar nicht umgehen!!!
Fussball in diesem Alter sollte nämlich auch noch Spaß beinhalten und den versteht der RH
leider nicht!

Notlösung? Auffangstation für .... ???

Beitrag von „missyblue“ vom 14. April 2016, 09:02
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Alles was ihr hier schreibt, erinnert an die Vorgänger-Zeit. Versorgungsstation für Ehemalige
statt sportliche Entscheidung 

Beitrag von „juninho“ vom 14. April 2016, 09:05

Klingt jetzt für mich auch nicht besonders gut...
Würde mich mal interessieren ob Köllner und Hintermaier alte Kumpels sind.

Beitrag von „Argo“ vom 14. April 2016, 09:22

Er wird ja auch nicht selbst mit den Jugendlichen arbeiten und wenn es nicht funktioniert, dann
beendet man die Zusammenarbeit und gut ist es. Warten wir es halt ab, was er genau machen
soll und wie er es dann umsetzt.

Beitrag von „missyblue“ vom 14. April 2016, 09:28

Wenn man aufräumt, sollte man gscheid aufräumen, meiner Meinung nach.
Auch wenn er nicht direkt mit den Jugendlichen zu tun hat, hat er wohl mit den Eltern und dem
gesamten Umfeld zu tun. Nachdem sich ja Bornemann selbst als umgänglicher Mensch gibt,
liest sich das als Gegenteil.
Der Hinweis auf die Verknüpfung zur Fußballschule ist ja auch nicht ohne und so schnell
beenden sich dann auch nicht Verträge.

Beitrag von „Argo“ vom 14. April 2016, 09:46

Ich denke Bornemann sucht sich seine "Leute" mit denen er arbeiten möchte und kann, für uns
sieht es nur nach aufräumen aus. Es ist ganz normal, dass bei einem neuen Sportvorstand auch
Mitarbeiter auf den Prüfstand kommen und wer den neuen Weg nicht mitgehen möchte oder
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kann, wir halt den Verein verlassen.

Beitrag von „Trainergott“ vom 14. April 2016, 13:59

Also mein Sohnemann hat den Reini geliebt.
Klar ist er manchmal etwas unwirsch zu den Kleinen, aber die meisten vertragen das schon.
Disziplin muss auch hier sein, wenn einer rumsteht und den Schmetterlingen beim fliegen
zusieht gibt´s halt an Schrei. Isso!

Ich hätte gerne Dorfner beim Glubb gesehen, mMn ein guter Jugendtrainer und ein angenehmer
Mensch.

Beitrag von „Wenzel_1-Bamberg“ vom 14. April 2016, 16:06

Diese Entscheidung hat zumindest Symbolcharakter. Es tut sich etwas beim FCN. Jetzt kriechen
die Glaubensbrüder der Hintermaier-Lehre aus ihren Höhlen und lobpreisen den Herren. Wenn
der Bursche das Fußballspielen nicht gelernt hat, wird die Ausbildung zumindest für den
Leichtathletik-Zehnkampf reichen. Die Zusammenrottung von talentierten Kindern in Proficlubs
unterhalb der U12 steht dem dezentralen Ausbildungskonzept mit den flächendeckenden LZ
entgegen und nicht mal ergänzend. Kinder unter U12 raus aus NLZ. Andere Proficlubs kehren
von der Tradition dieser Logik auch ab. Die Probleme fangen leider später an, die Altersstufen
unter U13 dienen hoffnungsvollen und irregeführten Eltern, die aus ihren Kindern mangels
anderer (leider) unentdeckter Talente Fußballprofi kreieren möchten und schon jetzt, eine
Fußballschule nach dem Anderen von Ex-Profis und anderen abklappern, sowie dem Ligadenken
folgend, regionale Vereine suchen, die ab der U13 mindestens BOL spielen.

Begrifflichkeiten wie "Stützpunkte" und die Namensgebung "Leistungszentrum" oder das
permanente Werben mit dem FCN-Wappen suggeriert jedem über-motiviertem Elternteil, er
gibt seinen Sprößling in eine dem FCN-nahestehende Talentschmiede. Wozu eine weitere
private Talentschmiede in der Region, wo beinahe institutionelle Strukturen geschaffen
wurden? Nun auch wirklich sehr gute Fachkräfte, auch Ex-Profis, wobei das nun wirklich kein
Kriterium für eine ganzheitliche Befähigung im Jugendbereich tätig zu werden ist, sich mit den
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Kindern beschäftigen.

Die Probleme beginnen beim FCN eben nach der U13. Siehe U15, U17 mit Doppelabstieg? Vor
einigen Jahren sogar die U19. Viele der Spieler sind seit der E-Jugend beim FCN. Wo ist da die
Weiterentwicklung??? Nach so einer Saison? Vorab, nicht die Tabelle oder eine Meisterschaft
sind entscheidend. Nur die Durchlässigkeit in die U21 oder gar in die Profiabteilung aus der
Jugend. Die Alterstufe U13 und abwärts, gehört jedenfalls nicht in die Proficlubs. Die Kinder
sollten in ihren Heimatregionen und in ihren Stammvereinen bleiben.

Beitrag von „König“ vom 14. April 2016, 16:47

Willkommen und viel Glück 

Beitrag von „Veteran“ vom 10. Mai 2016, 17:09

Ist eigentlich bekannt das Reinhold Hintermaier Geschäftsführer der Firma ProLiga GmbH in der
Oststrasse in Fürth ist?
Er ist somit nicht nur Leiter des "Fußball Leistungsztentrums Reinhold Hintermaier" sondern
auch Spielerberater und sein einziger Klient ist im Moment Patrick Erras.

Handelsregister Neueintragungen vom 30.07.2013
ProLiga GmbH, Fürth, Oststr. 94, 90763 Fürth. Gesellschaft mit beschränkter Haftung.

Geschäftsführer: Hintermaier, Reinhold, Schwaig,

Beitrag von „olymp69“ vom 10. Mai 2016, 17:22
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Zitat von Veteran 

Ist eigentlich bekannt das Reinhold Hintermaier Geschäftsführer der Firma ProLiga
GmbH in der Oststrasse in Fürth ist?
Er ist somit nicht nur Leiter des "Fußball Leistungsztentrums Reinhold Hintermaier"
sondern auch Spielerberater und sein einziger Klient ist im Moment Patrick Erras.

Handelsregister Neueintragungen vom 30.07.2013
ProLiga GmbH, Fürth, Oststr. 94, 90763 Fürth. Gesellschaft mit beschränkter Haftung.

Geschäftsführer: Hintermaier, Reinhold, Schwaig,

Alles anzeigen 

Das ist ja interessant.
Hoffentlich ergeben sich da mal künftig keine Interessenskonflikte. :?

Beitrag von „Wenzel_1-Bamberg“ vom 10. Mai 2016, 21:04

Buah, Filz wo man hinschaut. Hat der R.H. auch Kinder für die U8 oder älter?  Also eigentlich
schockt mich das nicht, wie in der Mode auch, aller kommt wieder. Jetzt also R.H.. 

Beitrag von „ChrisN“ vom 10. Mai 2016, 21:08

Zitat von olymp69 

Das ist ja interessant.
Hoffentlich ergeben sich da mal künftig keine Interessenskonflikte. :?
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Mindestens genauso schlimm finde ich, dass RH hier alte Weggefährten versorgt: Volkan Can
hat lange Jahre in seiner Fussballschule trainiert. Anders als andere hat der nie gemeckert, dass
ihn RH mit sehr wenig Geld bezahlt bzw. ausgebeutet hat.
Nun gibt es hier die Belohnung mit unserer U13. Der Vorteil für RH ist, dass der nie meckern
wird, welche Spieler er aus der U12 bekommen hat. So kann RH zwei Jahrgänge direkt nach
seinen Vorstellungen formen.

Überall wo RH war, hat er spätestens nach drei Jahren Krach gehabt und es kam zum Bruch.
Insofern habe ich hier Hoffnung für uns.

Beitrag von „Wenzel_1-Bamberg“ vom 14. Mai 2016, 23:10

Zitat von ChrisN 

Mindestens genauso schlimm finde ich, dass RH hier alte Weggefährten versorgt:
Volkan Can hat lange Jahre in seiner Fussballschule trainiert. Anders als andere hat der
nie gemeckert, dass ihn RH mit sehr wenig Geld bezahlt bzw. ausgebeutet hat.
Nun gibt es hier die Belohnung mit unserer U13. Der Vorteil für RH ist, dass der nie
meckern wird, welche Spieler er aus der U12 bekommen hat. So kann RH zwei
Jahrgänge direkt nach seinen Vorstellungen formen.

Überall wo RH war, hat er spätestens nach drei Jahren Krach gehabt und es kam zum
Bruch. Insofern habe ich hier Hoffnung für uns.

Vorsicht, gaaanz dünnes Eis hier auf dem sie sich hier bewegen. Kritik am System R.H. ist hier
schwierig, die sog. Hintermaier-Trolle fahren schweres Geschütz auf, als würde man den Herren
nicht bereits kennen und seine Vergangenheit nicht existent sein. Nur blöd, dass er selber auf
dem NLZ-Gelände und auch bei den Grün-Weißen zu weilen zur Persona non grata erklärt
wurde. Halt vor der Wende von der Wende. Halt wie eben der Wind weht. Jetzt darf er wieder.
Kurz, großer Fachmann, großer Fußballer nur mit Kindern sollte er sich nicht so abtun. Bei all
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dem Glemmer, den er auf seiner Homepage und seinen eigenerstellten Propagandavideos
erstellt.
Die besoffene Elternschar im Schlepptau, die ihre Sprößlinge von 6-10 Jahren hinschleifen in der
endlosen Hoffnung, meiner, ist genau der, der den Sprung schaffen wird.

Kurz, wir beide dürften die einzigen hier sein, die in Opposition zum jetzt eingeschlagenen Weg
stehen. Sie gegen R.H., ich gegen die U8. Das macht das Schreiben erst richtig reizvoll. Die
Anti-Zietsch Kolumnen vorher haben sich auch lustig gelesen, die waren selbstverständlich
zutreffend und richtig. Ich sag nur Zeitgeist.

Jetzt was richtig gehässiges: Das Vorbild SC Freiburg hat garkeine Kleinfeldfussballer!!!

Beitrag von „Wenzel_1-Bamberg“ vom 14. Mai 2016, 23:32

Die Mutter aller Akademien, AJAX Amsterdam scoutet lediglich auf E-Jugend Ebene, spielen tun
diese ab der D-Jugend.

Beitrag von „Conan O Brien“ vom 14. Mai 2016, 23:33

Zitat von Wenzel_1-Bamberg 

Die Mutter aller Akademien, AJAX Amsterdam scoutet lediglich auf E-Jugend Ebene,
spielen tun diese ab der D-Jugend.

Was die Mutti macht, kann niemals nie verkehrt sein 

Beitrag von „zabobub“ vom 15. Mai 2016, 09:04
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Wenzel schau mal

https://m.youtube.com/watch?v=j9N4oWnxAew

Beitrag von „zabobub“ vom 15. Mai 2016, 09:15

https://en.m.wikipedia.org/wiki/Ajax_Youth_Academy

Die Mutti fängt auch mit 7 jährigen an

Beitrag von „Wenzel_1-Bamberg“ vom 15. Mai 2016, 14:06

Zitat von zabobub 

https://en.m.wikipedia.org/wiki/Ajax_Youth_Academy

Die Mutti fängt auch mit 7 jährigen an

Leider habe ich über die Mutti andere Infos. Sichtung ab U7 ja und Föderung in einer Form
"Kindergarten" mit loser Verbindung zum Verein immer wieder Einladungen zu Turnieren etc.),
im Verein ab U12 im Meisterschaftsmodus für AJAX. Mangels Interesse an der Recherche muss
ich mich hier verbessern. ARSENAL London ist aber richtig.

Zitat:
Eine weitere namhafte Adresse im Nachwuchsfußball ist Arsenal London mit dem von Arsene
Wenger ausgegebenen Motto: "Der Fokus liegt nur auf Qualität." Das mit 3 Millionen Euro
angegebene Nachwuchszentrum beschäftigt 18 Trainer, die ehemalige Spieler mit einem
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gewissen Maß an Erfahrung aus höheren Spielklassen, und um 180 Spieler die zu 5% aus dem
Ausland kommen. Die taktische Schulung beginnt im Alter von 14 Jahren, das Gewichttraining
mit 15 (zweimal die Woche). Der Fokus liegt dabei auf Talent, Intelligenz und Motivation. Ein
Fakt, der Arsenal von den Schulen in Amsterdam und Barcelona unterscheidet ist die späte
Teilnahme an einem Ligabetrieb.
So wird erst ab der U18 in einer organisierten Liga über eine Saison gespielt. Unterhalb dieser
Altersklasse nehmen die Mannschaften auschließlich an Turnieren und Freundschaftspielen
ohne jede Wertung teil. Im Fokus steht der Spieler und seine eigenen Fähigkeiten.

AJAX muss ich mangels näherer Info zurücknehmen. Die anderen alles NLZ, die dem FCN doch
voraus sind, oder nun doch nicht?

Also nebst SC Freiburg (hier fäufig genannt) auch ARSENAL.

Beitrag von „wackeln“ vom 15. Mai 2016, 14:38

Noch mal zur Erklärung, warum du so angegangen wirst hier im Forum: Du schreibst völlig
anonym und im Forum praktisch ausschließlich zum Thema NLZ/Umstruktierung. Du zeigst sehr
deutlich, dass du von Hintermaier und Köllner überhaupt nichts hältst. Ober du dabei persönlich
und polemisch wirst, was man dir vorgeworfen hat (und was ich auch so sehe), oder nicht (was
du behaputest), spielt jetzt noch gar keine Rolle. Man gewinnt also den Eindruck, dass du da
persönlich involviert bist. Ich tippe jetzt mal auf Vater eines Sohnes. Gleichzeitig beschäftigst
du dich auch selbst mit Fußballtraining, und hast dazu eine dezidierte Meinung, ich nehme an,
Trainer, und zwar einer Jugendmannschaft in einem kleineren Verein, aber kein Dorfclub.
Schluss jetzt mit dem Profiling.
Es geht darum, dass wir im Forum keinen Grund haben, deine Meinung einfach so zu
übernehmen. Warum sollte die richtig sein? Auf der anderen Seite findet gerade eine aus Sicht
der meisten User dringend notwendige Umstruktierung statt, die du falsch findest. Da ich von
der Theorie wenig verstehe, musst du beispielsweise mir schon bessere Argumente liefern. Und
man könnte auch versuchen, etwas sachlicher und mit weniger Absolutheitsanspruch zu
diskutieren.
Noch dazu haben die Maßnahmen ja gerade erst angefangen. Die meisten Menschen würden
sich jetzt sicher denken, hm, schaumermal, wo das hinführt -- schlechter kanns ja fast nicht
werden. Du weißt ja jetzt schon, dass das alles schief gehen muss.
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Beitrag von „Wenzel_1-Bamberg“ vom 15. Mai 2016, 15:00

Zitat von wackeln 

Noch mal zur Erklärung, warum du so angegangen wirst hier im Forum: Du schreibst
völlig anonym und im Forum praktisch ausschließlich zum Thema NLZ/Umstruktierung.
Du zeigst sehr deutlich, dass du von Hintermaier und Köllner überhaupt nichts hältst.
Ober du dabei persönlich und polemisch wirst, was man dir vorgeworfen hat (und was
ich auch so sehe), oder nicht (was du behaputest), spielt jetzt noch gar keine Rolle.
Man gewinnt also den Eindruck, dass du da persönlich involviert bist. Ich tippe jetzt mal
auf Vater eines Sohnes. Gleichzeitig beschäftigst du dich auch selbst mit
Fußballtraining, und hast dazu eine dezidierte Meinung, ich nehme an, Trainer, und
zwar einer Jugendmannschaft in einem kleineren Verein, aber kein Dorfclub. Schluss
jetzt mit dem Profiling.
Es geht darum, dass wir im Forum keinen Grund haben, deine Meinung einfach so zu
übernehmen. Warum sollte die richtig sein? Auf der anderen Seite findet gerade eine
aus Sicht der meisten User dringend notwendige Umstruktierung statt, die du falsch
findest. Da ich von der Theorie wenig verstehe, musst du beispielsweise mir schon
bessere Argumente liefern. Und man könnte auch versuchen, etwas sachlicher und mit
weniger Absolutheitsanspruch zu diskutieren.
Noch dazu haben die Maßnahmen ja gerade erst angefangen. Die meisten Menschen
würden sich jetzt sicher denken, hm, schaumermal, wo das hinführt -- schlechter kanns
ja fast nicht werden. Du weißt ja jetzt schon, dass das alles schief gehen muss.

Ich bin Lehrer (nicht Fussball), habe kein Kind beim FCN oder bei den Greuthern, ja, ich bin
überwiegend Kleinfeldfussballtrainer seit Jahren. Ich bin seit Jahren wehement gegen die
Kleinfeldfussballer in NLZ-en. Im Grundlagen-, Aufbau- und Leistungsbereich bin ich weniger
empfindlich als im Kleinfeldbereich unterhalb der U10 und daher weniger aktiv. Um das Thema
einer neuen U8 braucht man keine Vorlaufzeit, hier sind viele Expertisen verfasst und im
Umlauf daher bekannt. Diese Alterstufe dient nur PR-Maßnahmen und ist nicht zum Wohle der
Kinder geeignet, sondern dient eher dem NLZ. Zu Vergleichszwecken siehe auch das Output an
Spielermaterial der letzten 10 Jahre mit und ohne U7/U8 für die älteren Jahrgangsstufen (D,C,B
und A) etc.

Grabenkämpfe jucken mich nicht, wer wen mag und bla bla. Mir geht es ausschließlich um die
Sinnlosgkeit der neuen Maßnahmen der U8 betreffend. Die anderen Themen haben tatsächlich
Zeit zur Bewährung.
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Beitrag von „emilou“ vom 16. Mai 2016, 07:00

@wenzel. Kein Kind also beim Club oder den Fürthern. Wen dann? Wo?
Und offenbar hast du es mal geschafft, Zietsch und co. von deiner Antipathie Kleinfeldfußball
mit mInis im NLZ zu überzeugen? Schließlich haben die das ja abgeschafft.
Ich hoffe mal im Umgang mit Kindern bist du nicht so selbstgerecht und vorverurteilend wie bei
Köllners Arbeit im NLZ.
Und mit Hintermaier dürftest du auch einige negative Erafahrungen gemacht haben, so wie du
ihn ganz klar abwertest.
Allerdings versteh ich nicht, was du an solchen Aussagen, wie er sie auf der Homepage seiner
Fußballschule macht,auszusetzen hast.

Es klingt nicht sehr anders als bei dir. Nur daß er sich nicht permanent auf diesen Begriff
Kleinfeldfußball versteift, sondern konkret schreibt, was und wie er mit den Kindern übt:

Zitat 

"Bewegung, Sport und Spiel gehören zum Leben der Kinder. Es ist wichtig, dass Kinder
ihre motorischen Fähigkeiten, Beweglichkeit, Geschicklichkeit und Ausdauer fördern,
aber in spielerischer Form. Die vorhandene Bereitschaft der Kinder zu motorischer
Aktivität soll aufgegriffen und verbessert werden.

Wichtig ist, dass Kinder die Freude, die sie unmittelbar bei Sport und Spiel erleben,
erhalten bleibt.

Wir versuchen im frühen Alter zu beginnen und erst wenn die Kinder älter sind, folgt die
Spezialisierung. Die besten fussballerischen Leistungen im Jugend- und
Erwachsenenalter, so eine sportwissenschaftliche Untersuchung, bringen die, die eine
breite Grundausbildung in Kindertagen hatten.

Deshalb lernen die Kinder im FLZ Hintermaier Bewegungskindergarten erstmal die
Basics."

Alles anzeigen 
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Und wenn er seine Philosophie mit ins NLZ bringt, dann passt das doch

Zitat 

"Während im Verein der Erfolg der Mannschaft im Vordergrund steht, kümmern wir uns
gezielt um die Förderung des Einzelnen, dem wir eine qualitativ hochwertige
Ausbildung mit auf den Weg geben wollen. Dieses ehrgeizige Ziel erreichen wir durch
spezielle Trainings- und Entwicklungs-Programme, die exakt auf den individuellen
Spieler abgestimmt sind. So schaffen wir es, seine Schwächen zu beheben und seine
Stärken weiter auszubauen. Wer in einen meiner Stützpunkte kommt muss keineswegs
über besondere Leistungsstärken verfügen, viel wichtiger sind dagegen sein Wille,
etwas dazuzulernen sowie seine persönliche Motivation. Nur so können wir eine
erfolgreiche Ausbildung gewährleisten."

Beitrag von „Geiermeier“ vom 23. Mai 2016, 14:35

Zitat von Veteran 

Ist eigentlich bekannt das Reinhold Hintermaier Geschäftsführer der Firma ProLiga
GmbH in der Oststrasse in Fürth ist?
Er ist somit nicht nur Leiter des "Fußball Leistungsztentrums Reinhold Hintermaier"
sondern auch Spielerberater und sein einziger Klient ist im Moment Patrick Erras.

Handelsregister Neueintragungen vom 30.07.2013
ProLiga GmbH, Fürth, Oststr. 94, 90763 Fürth. Gesellschaft mit beschränkter Haftung.

Geschäftsführer: Hintermaier, Reinhold, Schwaig,

Alles anzeigen 
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Sehr kritisch einzustufen !

Habe hier mal was im Netz gefunden...

https://www.moneyhouse.de/Fuss…emeinnuetzige-GmbH-Fuerth

Reinhold Hintermaier und Kerstin Mederer von Trolli (Greuther Fürth Sponsor) ?

Beitrag von „emilou“ vom 23. Mai 2016, 14:50

Zitat von Geiermeier 

Sehr kritisch einzustufen !

Habe hier mal was im Netz gefunden...

https://www.moneyhouse.de/Fuss…emeinnuetzige-GmbH-Fuerth

Reinhold Hintermaier und Kerstin Mederer von Trolli (Greuther Fürth Sponsor) ?

Alles anzeigen 

Da du ja so sicher bist dass das NLZ bis zur U15 abgeschafft wird,willst du jetzt wahrscheinlich
andeuten dass der Bereich von den Greuthern übernommen wird

Beitrag von „hefdla“ vom 29. Mai 2020, 18:25
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Hintermaier und Co: Fußballschulen von Ex-FCN-Profis ruhen - Sport - nordbayern.de

(...)

Hintermaiers Talente

Zu den ältesten und bekanntesten Fußballschulen der Region gehört das Fußball-
Leistungszentrum, das Reinhold Hintermaier seit 1996 betreibt, mittlerweile von Schwaig aus.
Der österreichische Nationalspieler, der längst in Franken heimisch ist, trainiert aktuell die
Bayernliga-

"U16", richtet an Wochenenden und in den Ferien Camps aus. Und er bietet als einer der
wenigen noch freitags und sonntags zwei regelmäßige Kurse in Nürnberg-Ziegelstein an, um
"Talente gezielt zu fördern".

Der 64-Jährige war zwar zeitweise auch im Herrenbereich tätig, doch als Trainer hat er sich
meist auf die Jugend konzentriert, ob beim Club, Kleeblatt oder seinem FLZ. "Mich interessiert
einfach mehr zu sehen, wie man jemand ausbilden kann – wenn man seine eigene Handschrift
sieht an einem Jugendlichen, ist das schon sehr interessant", beschreibt er sein Credo. Das er
mit Erfolg in die Tat umsetzt. Spieler wie Niklas Stark, Patrick Erras, Roberto Hilbert oder Edgar
Prib besuchten seine "Schule" und brachten es zum Bundesliga-, teilweise bis zum
Nationalspieler.

(...)

Beitrag von „hefdla“ vom 13. Oktober 2020, 14:14

über ihn is ein klasse porträt im neuen fcn-mitgliederheft "der club" (seite 50-52).

Beitrag von „hefdla“ vom 14. Februar 2023, 19:26

wird heute 67.
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alles gute.

Reinhold “Reini” Hintermaier

geboren am 14.2.1956;

Hintermaier absolvierte in der Saison 1979/80 38 Zweitligaspiele für den Club, wobei er 8
Treffer erzielte. Von 1980 bis 1984 spielte er 76mal in der Erstligamannschaft und schoss dabei
gleichfalls 8 Tore. In der Saison 1992/93 kam er in den letzten 5 Saisonspielen noch einmal in
der 1. Liga zum Einsatz. In der Saison 1994/95 wurde er 14mal in der zweiten Liga eingesetzt.
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hintermaier, reinhold

Beitrag von „bössel“ vom 14. Februar 2023, 22:30

Alles Gute Reini! So einen Typen könnten wir heute auch gut gebrauchen.

Beitrag von „Grabbers“ vom 15. Februar 2023, 08:17

War eines meiner Highlights der Treffer im DFB Pokal gegen Manni.

Alles gute nachträglich Ösi!

Beitrag von „PaoloM“ vom 15. Februar 2023, 09:23

Zitat von bössel 

Alles Gute Reini! So einen Typen könnten wir heute auch gut gebrauchen.

Zum Glück ist er als Jugendtrainer da 

Beitrag von „bössel“ vom 15. Februar 2023, 09:54

Zitat von PaoloM 
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Zitat von bössel 

Alles Gute Reini! So einen Typen könnten wir heute auch gut gebrauchen.

Zum Glück ist er als Jugendtrainer da 

Ja das finde ich auch gut!
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